

第4回 中央委員会報告

京交独自要求の回答及び賃金委員会での妥結内容が報告！
また、京都市長選挙において門川大作氏の推薦が確認！

冒頭、瀬戸高志議長が、今年を振り返り、①安保法案を強行採決させた安倍政権について②四月に行われた統一地方選挙の結果を含めた政治活動について③公務員の給与制度改革について等に触れられ、「一強他弱を打破し、給与と身分を守るために民主党議員を政界に送り込まないとならない」と述べられ、年次年始の無事故と来年も京交組合員に良い年が訪れるなどを祈念すると挨拶に立った。統いて、報告事項が行われ、団体交渉報告では、京交独自要求の回答説明がされ、賃金委員会報告では、京交第五適用職員について、最下限で妥結したと報告がされ、併せて政策協定と現市長を推薦候補者とするとして、京都市長選挙に係る「門川大作」氏の必勝に向かって一致団結することを確認された。最後に、「門川大作」氏の推薦が確認され、中央委員会が閉幕した。



～中央委員会の様子～

エンパワメント活動報告を行った
小笠秀樹梅津書記長挨拶に立った
瀬戸高志執行委員長

京都交通労働組合

電話(075)841-0948

発行者 瀬戸 高志

編集者 梅田 涼

...一 面...

- ・第4回中央委員会
- ・各種委員会レジメ
- ・団体交渉報告
- ・都市交評第3回総会報告

...二 面...

- ・「えさきたかし」参議院議員が京交を激励訪問
- ・政策協定締結
- ・教宣部員のつぶやき
- ・クロスワード解答
- ・ナンプレ
- ・ナンプレ解答
- ・訂正とお詫び



第9回 執行委員会

2015.12.8
京交組合本部

- 報告事項**
- 「参議院選挙開票勝利総決起集会」の開催について（別紙）
 - 第87回京都中央メーデーポスター図案の募集について（別紙）
 - 天皇誕生日の「祝日」を糾弾する12.23京都集会への参加について（別紙）
 - 「辺野古基金」への賛同および募集協力について（別紙）
 - 自治労第150回中央委員会の開催について（別紙）
 - 対局関係
 - 賃専門検討ワーキングについて（別紙）
 - 管理の受託に係る協定書の変更内容について（別紙）
 - 関西三都で開催される「光」のイベントのPRについて（別紙）
 - 「ICカード乗車券を活用した連携サービスの拡大について（別紙）
 - 市バス九条営業所における自転車駐輪場の供用開始について（別紙）
 - 「岩倉・修学院地域」における市バス均一運賃制度に関する京都バス株式会社との協定の締結及び詳細について（別紙）
 - クリスマスHAPPYBUS及びクリスマスストラインの運行・駅の装飾について（別紙）
 - サンサDEクリスマス・マーケットの開催について（別紙）
 - 「クリスマス・スタンプラリー2001」について（別紙）
 - 京都府警察とのサイバーテロ共同対処訓練の実施について（別紙）
 - 岡崎・市電コンシェルジュのオープン記念イベントについて（別紙）
 - 「歩くまち・京都レールきっぷ」及び「歩くまち・京都フリーきっぷ」の詳細について（別紙）
 - 第4回文化体育事業実行委員会（専門部会）について（別紙）
 - 共済組合関係
 - スポーツ施設「スイティピア」法人契約休止のお知らせについて（別紙）
 - 特定健康診査受診勧奨のお知らせについて（別紙）
 - その他の
 - 梅津支部エンパワメント活動報告について（別紙）
 - 国家公務員給与の人勧完全実施について（別紙）
 - 議案事項
 - 京都市長選挙の推薦候補者について（別紙）
 - 京都市長選挙における政策協定書（案）（別紙）
 - その他

第10回 執行委員会

2015.12.22
京交組合本部

- 報告事項**
- 1月日程について（別紙）
 - 自治労関係
 - 府本部第3回執行委員会について（別紙）
 - 都市交評第5回幹事会について（別紙）
 - 対局関係
 - 団体交渉について（別紙）
 - 高速鉄道運輸関係職員（助役）登用試験の実施について（別紙）
 - kotochika（コトチカ）御池のグランドオープンについて（別紙）
 - 山科区の公共交通の利便性向上に向けた取組の実施について（別紙）
 - 共済組合関係
 - 平成27年度特定保健指導の実施について（別紙）
 - 「ねんきん定期便」の発送について（別紙）
 - その他
 - 社会保障部「U.S.J. ジャングルドリームパーティ」取り組み報告（別紙）
 - 2016春闘決起集会について（別紙）
 - 全労済年末・年始の業務取扱いについて（別紙）
 - くろうきん>キャッシュカードご利用時間拡大及び年末年始の営業のご案内（別紙）
 - 議案事項
 - 京都市長選挙の推薦候補者について（別紙）
 - 京都市長選挙における政策協定書（案）（別紙）
 - その他

2015.10.28
アークホテル京都

第2回 中央委員会

- 執行委員長挨拶**
- 報告事項**
- 1月日程について（別紙）
 - 自治労関係
 - 府本部第3回執行委員会について（別紙）
 - 第3回都市交評総会について（別紙）
 - 第87回京都中央メーデーポスター図案の募集について（別紙）
 - 府本部第164回中央委員会の招集について（別紙）
 - 「辺野古基金」への賛同および募集協力について（別紙）
 - 対局関係
 - 団体交渉について（別紙）
 - 賃金委員会について（別紙）
 - 管理の受託に係る協定書の変更内容について（別紙）
 - I.Cカード乗車券を活用した連携サービスの拡大について（別紙）
 - 「看護修学院地域」への均一運賃区間拡大に関する協定について（別紙）
 - 「歩くまち・京都レールきっぷ」及び「歩くまち・京都フリーきっぷ」の詳細について（別紙）
 - kotochika（コトチカ）御池のグランドオープニングについて（別紙）
 - 「サンクルK」と連携した「バスの駅」の拡大について（別紙）
 - 地下鉄に乗る「ポスタークラブレーション第3弾「ロームシアター京都」について（別紙）
 - 山科区の公共交通の利便性向上に向けた取組の実施について（別紙）
 - 第4回文化体育事業実行委員会（専門部会）について（別紙）
 - 共済組合関係
 - スポーツ施設「スイティピア」法人契約休止のお知らせについて（別紙）
 - 特定健康診査受診勧奨のお知らせについて（別紙）
 - 平成27年度特定保健指導の実施について（別紙）
 - 「ねんきん定期便」の発送について（別紙）
 - その他
 - 梅津支部エンパワメント活動報告について（別紙）
 - 社会保障部「U.S.J. ジャングルドリームパーティ」取り組み報告（別紙）
 - 2016春闘決起集会について（別紙）
 - 全労済年末・年始の業務取扱いについて（別紙）
 - くろうきん>キャッシュカードご利用時間拡大及び年末年始の営業のご案内（別紙）

都市交評 第3回 総会報告

2015年12月22日(火)都市交評第3回総会が京交本部会議室で開催された。冒頭、瀬戸高志議長(京交)から「都市交が自治労と合併し2年半が経過した。組織が大きくなつたため、自治労組織の中での都市公共交通評議会の運動も全国規模となつた。会議体も変わっていくなか、残された1年半の間に旧都市交時代の仲間との交流が衰退することのないよう努力していく」と挨拶に立った。統いて、①主な活動報告②2016年度運動方針について③役員の選出について④2016年度予算について議案審議された。公共交通が、「聖域なき構造改革」、「規制緩和」、「市場原理万能主義」などによって、事業の縮小・廃止が進むことのないよう運動を開拓していくことを確認し、会議は終了した。



～総会の様子～

団体交渉報告

京交独自要求に対する回答。大きく6項目が前進！
引き続き職員のモチベーション向上に繋がる労働条件の改善を強く求める！

2015年12月21日(月)13時10分、天神川3階大会議室で京交独自に対する団体交渉が行われた。主な内容については、賃金・待遇改善で、給料表第5適用職員の号給改定や格差是正で、育児休暇の拡大がされた。さらに昇格基準の見直しなど大きく6項目が前進された。(詳細は京交通信に掲載)瀬戸高志執行委員長が「交通局の現状を理解しつつ、一定の評価ができる回答である。一旦持ち帰り執行部で内容を精査し回答する」とされ、引き続き職員のモチベーション向上に繋がる労働条件改善と併せて、近年増加している外国人に対して、暴動やテロ対策を早急に講じるよう要望がされた。また、制服の見直しについて引き続き検討を要望された。当局から「今後もさらなるサービス向上を目指す上で、労使一体が不可欠である。要望された内容については前向きに検討する」とされ団体交渉が終了した。



… 団体交渉に臨む京交執行委員 …

▷▷▷政策協定締結◁◁◁

門川大作氏と5項目について合意!
目的達成に向けて共同して努力することを確認した!



政策協定を締結しガツチ
委員長と門川大作氏
握手する瀬戸高志執行

政策協定

2016年1月24日告示、2月7日投開票で執行される京都市長選挙において、立候補を予定している門川大作氏と京都交通労働組合は、以下の項目について合意するとともに、目的達成に向けて共同して努力することを確認する。

記

- 「京都市民の足」である、「市バス・地下鉄」は公営で運営します。
- 公共交通優先の魅力的なまちづくりを推進します。
- 市民の声と職員の意見が市政に反映される、民主的な市政運営を行います。
- 民主主義を基本に、「自由・公平・平等」で平和な社会を築き、人権・人道主義を尊重し恒久平和に努力します。
- 上記の事項や議会運営にあたり、必要に応じて京都交通労働組合と協議します。

以上

2016年1月18日

京都市長選挙
予定候補者 門川大作
京都交通労働組合
執行委員長 瀬戸高志

目的達成に向けて共同して努力することを確認した。

二〇一六年一月十八日(月)一〇時から
市役所会議室で門川
大作氏と京都交通労働
組合は五つの項目
を柱として、政策協
定を締結し、目標達
成に向けて共同して
努力することを確認
した。

二〇一五年十一月十二日(火)十四時から開催した執行委員会に、自治労組織内議員の「えさきたかし」参議院議員が訪問され、激励と国政報告を述べられた。安保法案の强行採決や労働者保護ルール改悪などに触れられた後、「国会の場で地方交付税の削減や行革などを中央集権的にすすめ、地方を蔑ろにする安倍政治と戦ってきました。公務・公共サービスを支える仲間の思いを形にするために、また、自治労運動の前進に向け七月の改選で勝利させていただきもう一度政界で闘わせて下さい」と強く訴えられた。



瀬戸高志執行委員長とがっつり握手を交わす江崎孝参議院議員

**「えさきたかし」参議院議員が
自治労運動の前進と
「質の高い公共サービス」の
実現を訴える!**

京交を激励訪問

江崎 孝(えさき・たかし)

参議院議員

1956年 福岡県柳川市(旧三橋町)生まれ
1975年 福岡県立伝習館高等学校卒業
1979年 法政大学社会学部卒業、旧三橋町役場(現柳川市)
入職、広報・社会体育・同和教育・企画などを歴任
1991年 三橋町職労書記長
2004年 自治労福岡県本部書記長
2007年 自治労中央本部労働局長
2009年 自治労中央本部特別執行委員(公務員制度改革担当)
2010年 第22回参議院議員選挙にて比例代表区で初当選
現在 所属委員会: 総務委員会委員、決算委員会委員、国民生活のためのデフレ脱却及び財政再建に関する調査会理事、消費者問題に関する特別委員会委員。
党役職: 民主党企業団体委員会副委員長。

教宣部員のつぶやき



昨年八月中旬に槍ヶ岳に登つきました。槍ヶ岳は日本百名山の一つであり、北アルプスにある標高三一八〇mの日本で五番目に高い山です。名前の通り天を衝く形が特徴的な山であり日本のマツターホルンとも言われ、穂高岳などと共に日本中の多くの登山者の憧れの的になっている名峰です。一日目、午前七時に上高地(一五〇〇m)に到着。上高地から横尾までは比較的平坦な道程で、途中に河童橋・梓川・明神池など観光名所を眺めながらのトレッキングとなりました。途中、徳澤園という山小屋で評判のソフトクリームを食べ登山の英気を養いました。十一時一〇分。槍ヶ岳・穂高岳の分岐点となる横尾に到着。横尾からは本格的な登山の始まりでした。道中は梓川の清流と高山植物を眺めながらの山行です。十三時半、槍沢ロツヂ(一八二〇m)に到着。ロツヂにはお風呂があり、旅の疲れを癒すことができました。二日目、午前五時四十五分、登山開始。梓川沿いの樹林帯を歩きました。標高が上がるにつれ木々の背は低くなり、雄大なアルプスの山脈を望めることができました。疲れた身体に元気を与えてくれるような絶景の連続です。途中、雪渓歩きも楽しむことができました。八時半、山頂からは木々の背は低くなり、雄大なアルプスの絶景と、見上げれば憧れの槍が近づいてきて力が湧いてきました。大さと美しさに感動しました。ここから先は、森林限界を超えて、空気も薄くなり高山病になる可能性が高くなります。この環境の中、槍ヶ岳までは、急登続きで疲れた身体には堪えますが、振り返ればアルプスの絶景と、見上げれば憧れの槍が近づいてきて力が湧いてきました。一〇時半、槍ヶ岳山荘(三〇八〇m)に到着。しかし、休まず、槍の山頂を目指しました。憧れ続けた槍の穂先が目前で嬉しさが込み上げてきます。山頂までは、数百メートル切れ落ちた岩の壁を攀じ登ります。難所には鎖と梯子が設置されていました。登攀途中「アルプス一万尺」の歌で有名な小槍が望めますが、どう見てもアルペン踊りを踊れるようなスペースはありませんでした。十一時十五分、槍ヶ岳山頂に到着。憧れの槍の穂先にどう立つことができ、達成感が込み上り下りのほうが高度感を実感し、スリル満点でした。宿泊の槍ヶ岳山莊まで戻り、昼食を済ませて時刻は十三時。疲れを癒してしまったが、槍ヶ岳登頂の興奮が冷めやらず、槍ヶ岳から尾根伝いに大喰岳に縦走しました。十五時大喰岳山頂(三一〇一m)に到着。大喰岳から望む槍ヶ岳もまた絶景でした。大喰岳から槍ヶ岳山荘に戻り、まだまことに到着。三日目、早起きをしましたが、残念ながら来光は拌めませんでした。十六時、二度目の槍ヶ岳山頂。今回の頂上は空いていて、のんびり頂上の絶景を楽しむことができました。三〇分程度頂上に滞在し、身体も冷えてきたので、またまた絶景を惜しみつつ山小屋に戻りました。三日目、早起きをしましたが、残念ながら来光は拌めませんでした。午前五時半。下山開始。二日間かけて登つてきた道を一気に下りました。九時十五分、槍沢ロツヂを通過。十一時、横尾通過。二時十五分、徳澤園に到着。疲れた身体を癒すためにまたもやソフトクリームを食べました。十四時半、上高地に到着。憧れの山を自分の足で歩き通すことができ、夏の槍ヶ岳の魅力を存分に実感できる山旅でした。

教宣部員 満島宗樹

訂正とお詫び

機関紙704号で
ソフトボール大会の
報告記事に関して誤りがありました。

敢闘賞の掲載写真
のお名前が逆になっていました。正しくは大野仁資選手が右
國枝和聰選手が左でした。申し訳ありません。お詫び申し上げます。

ナンプレ 京交702号解答

6	9	1	5	4	2	3	8	7
3	8	7	9	6	1	2	5	4
5	4	2	8	7	3	6	9	1
7	2	4	1	9	6	8	3	5
8	1	3	7	2	5	4	6	9
9	5	6	4	3	8	7	1	2
2	6	9	3	1	7	5	4	8
1	3	8	2	5	4	9	7	6
4	7	5	6	8	9	1	2	3

当選者氏名(敬称略)
藤林敏昭(烏丸線乗務支部)
西高明(烏丸線乗務支部)
伸山幸浩(梅津支部)

3		4		7		8		
9		6		2		9		
		4			8			
7					3			
	1			5				
1					9			
		3				4		
2		5			1			
		9						

集チームまで
締め切りは
2月5日(金)
必着です。な
お送りください。

「ナンプレ」のコーナーです。
ちょっと一息!頭のリフレッシュしてみませんか?下記のマスを全部埋めてください。正解者の中から抽選で三人の方に「全国百貨店共通商品券」千円分をプレゼントします。どしどし応募してください。

このナンプレが解けた方は、支部名、コード番号、名前、機関紙に対するご意見ご要望等を記入の上、京交本部教宣部機関紙編集室に提出して下さい。

脳に刺激を! 超難問? ナンプレ

クロスワードパズル 京交701号解答

②	ン	ギ	ヨ	ウ	ツ	カ	①
ト	■	ヤ	リ	■	ラ	イブ	
ロ	テ	ン	テ	⑤	ス		
グ	■	②	シ	ン	ラ		
リ	シ	ン	キ	ケン			
セ	イ	カ	ダ	イ			
リ	②	カ	イ	セ	キ	ハ	
ン	ク	■	キ	○	カ	イ	

■答えは「ウイニングラン」
当選者氏名(敬称略)
谷崎良隆(東西線乗務支部)
清水達也(駅務支部)
植野智一(本局支部)